



## Ante el Pleno de la Comisión Permanente, la titular de la CNDH presentó su informe de actividades 2024

Ante las y los integrantes de la Comisión Permanente, la presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), María del Rosario Piedra Ibarra, presentó el informe anual de actividades 2024 de ese organismo; señaló que se emitieron 317 recomendaciones, casi una diaria.

Agregó que se continuó trabajando en el desahogo de más de 500 recomendaciones heredadas y que estaban pendientes de cumplimiento; se eliminó el rezago y no pasaron años para que se emitiera una recomendación.

Expuso que el número de personas atendidas fue de 238 mil 499. Además, el 64.7 por ciento de los expedientes han sido resueltos durante el trámite, lo cual significa que en la mayoría de los casos se pudo evitar la ejecución de algún daño irreversible sobre la persona afectada por la autoridad aludida en la queja.

Dio a conocer que fueron solicitadas a diversas autoridades 23 medidas cautelares, las cuales son un instrumento de protección para la ciudadanía que se interpone ante las autoridades sin dilación alguna para garantizar la protección oportuna o restitución de los derechos humanos de las personas. Además, se presentaron 88 acciones de inconstitucionalidad derivadas de emisiones adicionales y/o modificaciones de ordenamientos legales a nivel federal y local.

<https://www.tallapolitica.com.mx/ante-el-pleno-de-la-comision-permanente-la-titular-de-la-cndh-presento-su-informe-de-actividades-2024/>